



**Communiqué**

***Pour diffusion immédiate***

**Mesures musclées en faveur de l'économie :  
Le budget Audet donne priorité à l'investissement, la compétitivité et la  
croissance des entreprises**

Québec, le 21 avril 2005 – L'économie du Québec fait face à plusieurs menaces d'importance dont la concurrence sans précédent de la Chine et la force du dollar canadien. Ces menaces affectent également la ZONE économique Québec Chaudière-Appalaches (ZONE QCA) et, en particulier, des secteurs importants tels que le textile et le bois, qui subissent d'importantes pertes de marché et d'emplois. Pour faire face à ces défis, l'économie québécoise doit investir dans ses infrastructures, ses technologies et ses équipements.

Aujourd'hui, le ministre Audet semble avoir résolu le problème de l'équilibre budgétaire tout en proposant une série de mesures musclées en faveur de l'investissement, de la compétitivité et de la croissance des entreprises.

PÔLE Québec Chaudière-Appalaches (PÔLE QCA) salut particulièrement la réduction de 50 % de la taxe sur le capital ainsi que le crédit de taxe sur le capital pour les nouveaux investissements manufacturiers. Ainsi, des centaines de millions de dollars seront disponibles pour notre industrie manufacturière, si importante pour la ZONE QCA. Le ministre Audet lance un message clair : le gouvernement vous soutiendra.

D'autres mesures visent plus particulièrement l'amorçage et la croissance d'entreprises. Soulignons notamment l'ajout d'argent dans les Fonds d'intervention économique régionaux (FIER), la mise sur pied du nouveau régime Actions-croissance PME, ainsi que l'augmentation à 37,5 % des crédits d'impôt pour soutenir la recherche et le développement dans les PME.

De plus, des mesures spécifiques viendront soutenir les secteurs d'excellence déjà identifiés par PÔLE QCA, dont les crédits d'impôt pour les projets majeurs en technologies de l'information et l'ajout de 10 millions de dollars dans les sociétés Innovatech Québec Chaudière-Appalaches et Innovatech sud du Québec. PÔLE QCA perçoit également très favorablement l'ensemble des mesures totalisant 240 millions de dollars en faveur de la diversification économique des régions.



Enfin, les Fêtes du 400<sup>e</sup> de la Ville de Québec ont reçu l'appui unanime des intervenants de la région et le gouvernement vient confirmer le choix populaire en soutenant ce grand évènement.

*Rappelons que PÔLE Québec Chaudière-Appalaches a pour mission de catalyser les efforts de développement économique dans des secteurs d'activité ciblés afin que la ZONE économique atteigne une position compétitive sur la scène internationale et, ainsi, en accroître la richesse collective.*

- 30 -

Information : David Lesage, économiste  
PÔLE Québec Chaudière-Appalaches  
Téléphone : (418) 681-9700, poste 267  
Sans frais : 1 (877) 681-9700 (ZONE QCA)  
Courriel : david.lesage@pole-qca.ca